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登録グループとして・・・・「第４回　なぐわし友遊まつり」　アンケート
（２００５．３．２７）

1 従来の規模からすると小さくなりましたが、展示品とビジュアルを合わせて視覚
（画面を写し出す等）への訴えを考慮した内容のあるイベントと思います。大きい
だけでなく、内容あるこのようなイベントを続けて頂きたいと思っています。
ご苦労さまでした。

2 作品、アルバム、展示、すべて大変良く出来ていて感心しました。お蕎麦もとても
美味しかったです。天ぷらもうまく出来ていて、奥様も喜ばれている事と思い
羨ましいです。

3 お蕎麦が美味しかった。ご馳走様でした。

4 お年寄りとの交流が少ないので、よい生きがいになりました。

5 かるたに交ぜてもらって楽しかった。食べるものも貰えて嬉しかったです。
ありがとうございました。

6 お蕎麦、豚汁、ご馳走さまでした。男性の方に作ってもらう料理は最高です。

7 「草の乱」近い所で起こっていながら知らなかった歴史、是非映画を見たい。
写真記録がよくまとまっています。
友遊会の方々の今後の活躍を・・・工夫を重ねて！

8 初めて見学させて頂き大変感動しました。男性の方が何でも出来るのでビックリ、
色々ご馳走さまでした。料理もプロ並みですね。ありがとうございました。

9 美味しかったです。アルバムは大変良くまとまっていて雰囲気が伝わって来る
ようでした。

10 こんな塾があると初めて知り、とても驚きました。男性だけの塾は初めてなので、
どんな風にやるのかとても興味があります。

11 去年来たので、そのつもりで、また、遊びに来ました。場所が狭く淋しい感じも
ありましたが、男のゆうゆう塾の皆様、よく頑張って長く続けて輝いていらっしゃる
と感心致しております。来年も楽しみにしています。

12 これからも続けてみんなで楽しんで下さい。ごちそうさまでした。

13 お年寄りとふれあえることはとてもいいことだと思います。これからもこの活動を
続けて欲しいです。

14 豚汁とても味が良く、女の私達でも出来ない、とても美味しかったです。
ご馳走さまでした。

15 お年寄りの人とはあまりふれ合う機会がなかったので、とてもいい経験になり
ました。
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16 誰もがこんな事やりたいなと考えていることを、立派に行動してます。楽しく身近な事
から活動が広がることでしょう。有り難う。

17 気軽に入れるところがとてもいいと思った。

18 だれでも気軽に入れることは良いと思った。お年寄りの人とふれ合うこともできて
良いと思った。

19 初めての参加だったけど、すごくなじみやすくとても良かった。

20 豚汁美味しかったです。畳は少し疲れました。

21 豚汁は男性が作ったとは思えないほど美味しかったです。ソバは麺がとても
コシがあって、汁もとても麺に合っていて、お腹がいっぱいになりました。

22 豚汁、おそば、とても美味しかったです。男性の方がこのように元気があるのは
サイコーですね。いろんなチャレンジ精神すばらしいです。これからも頑張って
下さい。

23 お年寄りの方たちとふれ合うことはとても大切なことと思います。

24 お年寄りと交流できることはとてもいいことだと思います。

25 男の方々が時間を有意義に使って、いろんなことに興味を持って実行されてい
ることに感服しました。会員の皆様がとってもやさしくいいお顔をされていること
をとても嬉しく思いました。

26 おそばも天ぷらも豚汁もとてもおいしかったです。だしも良く出て本当にご馳走様
でした。

27 何十年かぶりで百人一首を読ませて頂きました。ありがとうございました。
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